



Stadtpfarrer Peter Wenzel:

„Wir verkündigen Christus den Geborenen und  
Aufgestandenen, Gottes Kraft und Gottes Weisheit  
Heute am 12. IX. 2010, 2 Tage vor dem Fest  
Kreuzerhöhung durfte ich diese Kapelle, dem Altar und  
die Glocke die kirchliche Weihe erteilen. Für mich ist  
dies als Priester ein bewegende Moment gewesen. Heute  
eine Kapelle zu weihen ist ein Geschenk und eine  
echte Gnade.“

Der Dorfgemeinschaft Hohenberg wünsche ich Gottes Segen, heute  
hat sie inmitten des Ortes eine geistliche Mitte erhalten  
bedonnen, ein Haus Gottes!

In Dankbarkeit und Freude

Stadtpfarrer Peter Wenzel

Ehemaliger Stadtpfarrer Georg Härteis:

Tieflich und dankbar gratuliere  
ich Hohenberg zur Kreuzkapelle:  
Dank und Segen für alle!

Ihr ehemaliger Pfarrer G. Härteis

3.11.2010



Martin Kiss:

Mit Freude und Dankbarkeit  
habe ich die künstlerische  
Gestaltung der Kreuzkapelle  
(in Hohenberg) angenommen.  
"Heiliges Kreuz - Hoffnung  
der Welt"  
Martin Kiss 2010

Christine Pfister:

Es war hier eine große Ehre dabei  
beizubringen zu dürfen den Hohenbergern eine  
neue Seite, einen Ort der Gemeinsamkeit  
gestaltet zu dürfen!

Liebe Hohenberger - eine herzliche

Dank Euch herzlichste  
Christine Pfister